
REUNION DE LA JUNTA DEL AMPA GABRIELA 

MISTRAL, con invitación a toda la comunidad 

educativa de Arroyomolinos a fin de dar una 

respuesta a las informaciones sobre los recursos 

educativos en el municipio 

 

Abren la reunión la presidenta, la vicepresidenta, la tesorera y secretaria. Se convoca esta 

Junta como continuidad a la reunión del 11 de febrero de 2012, en la que quedó pendiente la 

segunda parte en la que se tomaba posición sobre la información facilitada. 

Acuden a la reunión 17 personas. 

Primeramente la presidenta informa de los datos presentados al AMPA por la Orientadora del 

Instituto en relación a las deficiencias actuales del IES: 

- Está aprobado en BOCAM el Programa de Cualificación Profesional Inicial (P.C.P.I.) en 

rama de comercio, que no se ha iniciado por la falta de aulas. 

- El grupo de diversificación curricular que atiende a un máximo de 15 alumnos, tendría 

que haberse ampliado a dos grupos, ya que hay 5 alumnos que se han quedado sin 

apoyo y 2 más que aunque con otros apoyos no tienen el de diversificación que es el 

que precisarían.  Otros tres alumnos se fueron a otros centros ante la falta de 

atención. 

- En compensatoria (que son los alumnos con un desfase curricular de dos años, o niños 

con problemas familiares graves, u otros… hay en este momento déficit de 

profesorado). 

Acude un profesor del nstituto que a esto añade que: 

- Debido a la reducción horaria en este curso escolar no tienen horario para participar 

en el Consejo Escolar, realizándolo de manera voluntaria. 

- No pueden mantener coordinación con la orientadora para apoyo en las tutorías de los 

alumnos que requieren asesoramiento técnico. 

- Que por el mismo problema las guardias no se cubren, de modo que en ocasiones los 

niños que salen del aula castigados no son atendidos por falta de personal. 

- Por la misma dificultad horaria los Jefes de Departamento se ven sin tiempo para la 

coordinación pedagógica, los desdobles no se están realizando. 

- De igual manera no pueden permitirse personal suficiente para las salidas 

extraescolares dentro del curriculum, ni los viajes de final de curso, ni la graduación, ni 

intercambios. 

- Que tienen 5200 euros sin recibir. 



Nos informa que se van a realizar informes para la dirección a fin de que se deriven a la 

Dirección de Area Territorial las necesidades. 

Se informa desde el AMPA que no se ha enviado la carta de la DAT leída en la reunión y que 

por tanto no se ha podido colgar en la web ni realizar el reenvío. Que a fecha de hoy no hay 

licitación del IES y que los plazos de septiembre pasan rápidos. 

 

 

 

 

PROPUESTAS DE LA REUNIÓN. 

- Se plantea realizar una plataforma (PLATAFORMA  DE VECINOS PARA LA 

CONSTRUCCION DE UN INSTITUTO Y COLEGIO PÚBLICO EN ARROYOMOLINOS EN 2012) 

de cara a canalizar la presión para la dotación de un INSTITUTO CON TODA LA 

DOTACIÓN DE TODOS LOS NIVELES, Y EL COLEGIO PUBLICO NUMERO 5, como 

respuesta a  la contestación de ausencia de presión hacia la creación de los mismos.  

 

Quien desee formar parte debe inscribirse en el siguiente link (EL PROCESO VIENE EXPLICADO 

AL FINAL) 

https://lists.riseup.net/www/subscribe/educacion_publica_arroyomolinos  

- Se plantea como primera medida el apoyo a la llevada de los expone solicita de 

manera grupal para que se visibilice la presión,  que las distintas AMPAS han enviado a 

sus socios y que está colgado en la web del AMPA DEL IES. 

Se acuerda que se intentará dar a los alumnos en los centros con un recorte para que 

los padres firmen si lo han recibido. 

Así mismo se hará un buzoneo y un boca a boca. 

- Se plantea una reunión el próximo viernes día 24 de febrero para informar de la 

creación de la Plataforma, así como para que el profesorado nos informe de las 

necesidades remitidas a la DAT. Si hubiera salido la nueva normativa de admisión para 

el próximo curso se realizaría un análisis de la misma. Se enviará con los expone-

solicita esta información de reunión. 

- Un padre se presta a informarse sobre cómo hacer  llegar la reclamación constitucional 

de los recursos para una educación gratuita al Defensor del Pueblo. 

- Se plantea adelantar la jornada de puertas abiertas del Instituto (para que se realice 

previo a la solicitud de centro) 

- Se informa del anuncio en periódico que están costeando los profesores para 

manifestarse en prensa contra las carencias de la educación pública, en esta zona. 



 

 
 
PARA FORMAR PARTE DE LA PLATAFORMA DE 
VECINOS PARA LA CONSTRUCCION DEL 
INSTITUTO Y COLEGIO PUBLICO EN 2012 
 
 
 
PRIMER PASO.PINCHA EL LINK 
 
Link para suscribirse a la lista de correo 
 
https://lists.riseup.net/www/subscribe/educacion_publica_arroyomolinos 
  

 
SEGUNDO PASO. ESCRIBIR EL CORREO AL CUAL 
QUERAIS QUE OS LLEGUEN LOS MENSAJES 
 

 
 



TERCER PASO. A VUESTRO CORREO LLEGARÁ 
UN MENSAJE PARA CONFIRMAR LA 
INSCRIPCION EN LA LISTA. SE PINCHA EN EL 
SEGUNDO ENLACE PARA CONFIRMAR. 
 
Someone, probably you, requested to subscribe to list 
educacion_publica_arroyomolinos@lists.riseup.net. 
You may ignore this request or click on the following URL in order to choose your password. : 
https://lists.riseup.net/www/ticket/30364187989723 
 
 
 
Help on Sympa: https://lists.riseup.net/www/help 
SI SE HA REALIZADO RECIBIREIS ESTE 
MENSAJE 
 
 
Bienvenido a la lista educacion_publica_arroyomolinos@lists.riseup.net 
Tu dirección de correo de suscripción es         pondrá aquí la dirección que sea. 
Plataforma constituida por vecinos de Arroyomolinos (Madrid) para luchar por la 
construcción de un Colegio y un Instituto de Enseñanza Secundaria PÚBLICOS en 
nuestra ciudad durante 2012 
 
 
The list homepage: https://lists.riseup.net/www/info/educacion_publica_arroyomolinos 
General informations about mailing lists: https://lists.riseup.net/www/help/introduction 
 

YA PODEIS ESCRIBIR A LA LISTA Y LLEGARÁ A 
TODOS LOS QUE SE HAN DADO DE ALTA DE 
MANERA INSTANTANEA 

 


